## Bonjour,

Je vous écris quelques mots pour vous donner de mes nouvelles.

Je suis bien installé dans ma nouvelle ville, c'est Orthez dans les Pyrénées Atlantiques.

Vendredi dernier, j'ai rencontré ma nouvelle maitresse, ainsi que mes nouveaux camarades!

C'est une petite école, je suis dans une classe double ce1/ce2.

Je me suis fait un ami qui s'appelle Léopold, ça fait peu de temps qu'il est arrivé, avant, il habitait Paris, il faisait aussi allemand dans son ancienne école, comme moi!

Ici, c'est déjà les vacances! Nous reprenons l'école le lundi 02 mars, ce sera alors les vacances pour vous.

Avec mon frère et mes parents, on va en profiter pour se promener au bord de l'océan et dans les Pyrénées!

Je suis très content, même si vous me manquez tous beaucoup! Je vous enverrai bientôt une carte postale.

A bientôt!

**Thibault**